

## La Consejería deja colgados a miles de docentes al no cumplir con las fechas anunciadas para iniciar los nombramientos

 Sabado, 05 de Septiembre de 2020 13:25:23



La Consejería de Educación deja "colgados" a miles de docentes al no cumplir con las fechas anunciadas para iniciar los nombramientos

La Consejería de Educación ha vuelto a incumplir sus propios y reiterados anuncios, en este caso, relativos a los nombramientos de postadjudicación para vacantes a curso completo para el cuerpo de maestros/as que se tenían que haber producido durante el día de ayer, viernes 4 de septiembre. Ello ha supuesto que miles de docentes, que estaban a la espera de los mismos, se hayan visto obligados a permanecer hasta altas horas de la noche "colgados" de Internet para comprobar si habían o no obtenido destino. La Administración educativa, no contenta con precarizar el trabajo docente a través del anuncio de futuros nombramientos trimestrales

para reforzar la plantilla por las necesidades derivadas por la COVID, ahora juega con las ilusiones y expectativas de miles de compañeros/as que ven como la Consejería incumple sistemáticamente sus propios anuncios de fechas para iniciar los esperados y necesarios nombramientos. Desde el STEC-IC exigimos a la Consejería de Educación mayor seriedad y respeto por el colectivo docente de integrantes de las Listas de Empleo, al tiempo que reclamamos el inmediato inicio de los nombramientos previstos para vacante a curso completo, refuerzo COVID y sustituciones. Canarias, a 5 de septiembre de 2020 Secretariado Nacional del STEC-IC

Última actualización Miércoles, 09 de Septiembre de 2020 12:09:40